



Mit welchen Pflegekosten muss ich ungefähr rechnen?



Kostenschätzung

Die Kosten für professionelle Pflege sind hoch - können Sie es sich auch leisten, pflegebedürftig zu werden?



Professionelle Pflege tut gut!

Kosten für die Pflege zu Hause



Kosten für die Pflege zu Hause

Bei der Pflege in den eigenen vier Wänden durch eine Pflegekraft berechnen sich die Kosten aus der Ausbildung der Pflegekraft, dem zeitlichen Aufwand, aber auch daraus, welche betreuerischen, pflegerischen oder ärztlichen Tätigkeiten übernommen werden müssen.

Bei Pflegekräften, die über Agenturen vermittelt werden, ist zusätzlich zu den monatlichen Pflegekosten oft eine Vermittlungsgebühr einzuberechnen. Ist die Pflegekraft nicht im eigenen Haushalt untergebracht, können auch noch zusätzliche Belastungen für Kost und Logis anfallen.

Handelt es sich nur um Kurzzeitpflege oder Urlaubsbetreuung, können die Kosten – da es sich hierbei meist um andere Tarife handelt – noch höher ausfallen!

Kosten für den Aufenthalt in einem Pflegeheim



Kosten für den Aufenthalt in einem Pflegeheim

Neben vielen öffentlichen Einrichtungen und von Non-Profit-Organisationen (Caritas, Diakonie etc.) geführten Pflegeheimen gibt es immer mehr private Pflegeheime und Seniorenresidenzen.

Die monatlichen Kosten variieren hier je nach Bundesland, Pflegeheim und Pflegebedarf.

Amicas Online Serviceportal "Pflege-Vorsorge"

Jetzt vorausdenken und im Pflegefall bestens versorgt sein

pflege-vorsorge - www.pflege-vorsorge.at - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, office@amicas.at - www.amicas.at - www.vorsorgeplan.at - www.wirtschaftsbilanz.at